

El rector de Lleida, elegido nuevo presidente de las universidades - El País - 12/10/2017

El rector de Lleida, elegido nuevo presidente de las universidades

E. SILIÓ / P. ÁLVAREZ
Madrid / Barcelona

La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE), en la que están representados 56 campus públicos y 20 privados, tiene nuevo presidente: el rector de la Universidad de Lleida, Roberto Fernández (L'Hospitalet de Llobregat, Barcelona, 1954), quien fue elegido con un 92,5% de respaldo (62 votos a favor, tres blancos y dos nulos).

Su equipo considera que la elección servirá para "tender

puentes" en la crisis que vive Cataluña con el reto independentista. "No me votéis por ser catalán, pero no dejéis de votarme por ser catalán", pidió él mismo en la asamblea de la CRUE celebrada en Madrid antes de la votación.

Fernández, formado en la Universidad de Barcelona (UB), es catedrático de Historia Moderna y está considerado como uno de los rectores más constitucionalistas de los 12 campus catalanes, donde ha habido distintos pronunciamientos de respaldo al pro-



Roberto Fernández (derecha) recibe la felicitación de Carlos Andradas (Complutense) en presencia de Juan Romo (Carlos III). / KIKE PARA

cés y rechazo a las cargas policiales con movilizaciones promovidas por los estudiantes y la Generalitat y secundadas por los campus. Hasta ahora ejercía como vi-

cepresidente primero de la CRUE. Consciente del papel simbólico que puede desempeñar su elección en este momento, el propio Fernández planteó en una

reunión interna reciente de la CRUE que si existía "algún recelo o inconveniente" retiraría su candidatura, según confirmaron fuentes presentes en esa cita.

Durante su intervención ayer en la asamblea, aseguró que han sido sus colegas catalanes quienes le han animado a seguir adelante.

El rector de la UB, Joan Elias, le define como "una persona afable, muy dialogante, con unas referencias históricas enciclopédicas". Considera que su elección "desde un punto de vista simbólico es importante para el sistema" puesto que "siempre busca el consenso y eso es muy importante con unas universidades muy distintas". Segundo Piriz, presidente saliente de la CRUE, subrayó que es "el momento más oportuno para elegir a un rector de Cataluña".